



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Erika Patricia Altuzar  
Gordillo**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz**

**Materia: Interculturalidad**

PASIÓN POR EDUCAR

**1° semestre**

Comitán de Domínguez Chiapas a 7 de Junio del 2020

Niveles de atención, de Prevención y atención Primaria de la Salud.

Las necesidades a satisfacer no pueden verse en términos de servicios Prestados, sino en el de los Problemas de Salud que se resuelven. Clásicamente se suelen distinguir en tres niveles de atención: Primaria, Secundaria y Tercaria.

El Primer nivel de atención se considera el más cercano a la Población, o sea el nivel del Primer Contacto. Está dado, en consecuencia, como la organización de los recursos que permiten resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades de Promoción de Salud, Prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación.

El Segundo nivel de atención está ubicada en los hospitales y establecimientos donde se Prestan servicios relacionados a la atención en medicina interna, Pediatría, gineco-obstetricia, Cirugía general y Psiquiatría. Puede resolver entre 93% de Problemas de Salud.

El tercer nivel de atención se reserva para la atención de Problemas poco Prevalentes, se refiere a la atención de Patologías complejas que requieren procedimientos especializados y de alta tecnología. Su ámbito de cobertura debe ser la totalidad.

Un País, o gran Parte de él.  
Sistema de referencia y Contrarreferencia.  
Para que los sistemas de salud y los  
niveles de atención a los usuarios no  
se puedan dar interrupciones. Por  
Parte del sistema sanitario, los niveles  
de atención deben de funcionar con  
una adecuada referencia y Contrarrefe-  
rencia. La referencia esta constituye  
un Procedimiento administrativo - asis-  
tencial mediante el cual un establecimiento  
de salud, transfiere la responsabilidad  
del ciudadano (ciudadano) de la salud  
de un paciente o el diagnóstico. La  
Contrarreferencia este es un Procedimiento  
administrativo - asistencial mediante el  
cual el establecimiento de salud de  
un paciente o el resultado de un prueba.  
Niveles de complejidad. esto es entendido  
por complejidad de el número de  
tareas diferenciadas o Procedimiento  
Complejos que comprenden la actividad  
de una unidad asistencial y el grado  
de desarrollo alcanzado por ella. El  
grado de complejidad establece el  
tipo de recursos humanos, físicos y  
tecnológicos necesarios para el  
cumplimiento de los objetivos de la  
unidad asistencial, sus servicios y organización.  
El tercer nivel de complejidad hace  
referencia a los establecimientos que  
realizan Prestaciones médicas y  
quirúrgicas con presencia de subespe-

Etapas Por un uso eficiente de recursos humanos y equipamientos.  
Niveles de Prevención. Son definidos como las medidas destinadas no solamente a prevenir la aparición de la enfermedad, tales como la reducción de factores de riesgo, sino también a detener, en su avance y atenuar sus consecuencias una vez establecidas.  
Atención Primaria de la Salud es definida como la asistencia sanitaria esencial, basada en métodos y tecnologías prácticas científicamente fundados y socialmente aceptables, puesta al alcance de todos los individuos de la comunidad, mediante su plena participación y a un costo que la comunidad y el país puedan soportar en todas y cada una de las etapas de su desarrollo, con espíritu de autorresponsabilidad y autodeterminación.  
Promoción de la salud. esta es una estrategia la cual es definida como el proceso que proporciona a los individuos y las comunidades los medios necesarios para ejercer un mayor control sobre su propia salud y así poder mejorarla. esta estrategia propone la creación de ambientes y entornos saludables, facilita la participación social construyendo ciudadanía y estableciendo estilos de vida saludables. el compromiso de la promoción de la salud supone

Involucrar a la Comunidad en la implementación de las Políticas. La Promoción de la Salud está ligada íntimamente a la Salud e involucra sustancialmente a la vida cotidiana, esto es: La vida Personal, familiar, laboral y Comunitaria de la gente. La Prevención se refiere al control de las enfermedades poniendo énfasis en los factores de riesgo y Poblaciones de riesgos en cambio la Promoción de la Salud está centrada en ésta y pone su acento en los determinantes de la salud y en los determinantes sociales de la misma. Cuando se hace referencia a la Prevención se centra en la enfermedad y cuando hablamos de la Promoción nos referimos a la salud.

Referencias:

Julio, V. (2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. *Archivos de Medicina Interna*, 3.



